

Chères voisines, chers voisins,

Si vous êtes en quarantaine, en auto-isolement, ou si vous faites partie de la population vulnérable et préférez ne pas sortir de chez vous, nous vous aidons volontiers dans la mesure de nos disponibilités:

- pour faire quelques courses à déposer devant votre porte,
- pour chercher des médicaments,
- pour aller à la poste,
- pour prendre de vos nouvelles par téléphone,
- pour balader votre chien
- ...

Vous pouvez me/nous contacter :

- par téléphone: .....
- par courriel:.....
- par whatsapp: .....
- avec un petit mot dans notre boîte aux lettres

Votre/vos voisin(e)s:

.....